
J'ai	habité	Montreal	toute	ma	vie.		D'abord	le	quartier	Villeray	et	depuis	
maintenant	30	ans	Pierrefonds-Ouest.	
Je	trouve	que	dans	mon	coin	c'est	un	petit	peu	la	campagne	à	la	ville.	
C'est	tranquille,	beaucoup	d'oiseaux,	plus	d'arbres	qu'avant	etc.	
Je	suis	contre	le	projet	car	il	faut	absolument	protéger	le	peu	de	nature	
qu'il	reste	dans	nos	villes.	
SVP	laisser	la	nature	en	paix.		Merci	
	
Johanne	Lapierre	


